
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0267/2015 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt betreffend 
Valenciaplatz: Fahrzeugspuren im Schlamm (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Der Verwaltung ist das Problem bekannt. Durch Unterhaltungsarbeiten,  die auch im Winter-
halbjahr das Befahren mit KFZ in die Grünanlagen hinein erfordert, im vorliegenden Fall wurde 
Fallschutzmaterial im Spielbereich nachgefüllt,  bleiben oftmals Fahrspuren zurück, die im 
Frühjahr ausgebessert werden. 
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